

Fué Reelecto Para Presidencia Licenciado Monserrate Anselmi

Se Celebró Durante el Acto una Ceremonia Para Rendir Homenaje a la Bandera del Estado Libre

Por M. NIEVES RIVERA
Redactor de EL MUNDO

Al izar la bandera del Estado Libre Asociado en las ceremonias celebradas por el Colegio de Farmacéuticos de Puerto Rico, con motivo de su Décimotercera Asamblea Anual, el doctor Antonio Fernós Isern dijo que era la primera vez que le correspondía ese honor.

En el acto de izar la bandera monestrellada, que tuvo lugar cerca de las 5:30 P.M. del sábado, el Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington se dirigió a la concurrencia reunida frente al edificio del Colegio. Hizo historia breve de su participación en el proceso que dió origen al nuevo estado político instituido en Puerto Rico el 25 de este año.

Dijo que había participado en la redacción de la Ley 600 del Congreso de los Estados Unidos, que presidió la Asamblea Constituyente donde nació la Constitución del nuevo estado y que participó en las audiencias congresionales en que se discutió la Carta Constitucional de Puerto Rico, participando finalmente de las ceremonias en que nació el Estado Libre Asociado. Sin embargo, afirmó que era en el acto del Colegio de Farmacéuticos la primera vez que le correspondía el honor de izar la bandera que ha sido adoptada oficialmente para representar el nuevo estado político.

Terminó el doctor Fernós Isern agradeciendo a la clase farmacéutica aquella oportunidad. Las palabras del Comisionado Residente fueron contestadas por el licenciado Enrique Jiménez Solá, a nombre del Colegio y en su calidad de delegado a la asamblea.

La bandera le fué presentada al doctor Fernós Isern por la señora Ana Josefina de García de Quevedo, esposa del licenciado Francisco García de Quevedo.

La ceremonia en honor a la bandera del Estado Libre Asociado terminó con la presentación de una masa coral de Bayamón, bajo la dirección del joven doctor Angel M. Mattos. El conjunto de jóvenes de ambos sexos obsequió a la concurrencia con un programa selecto que comenzó con la "Gloria", de Mozart y finalizó con "La Borinqueña", en un arreglo a capella del doctor Bartolomé Bover. El conjunto coral, que ofreció siete otros números muy aplaudidos, fué una aportación a la asamblea de la secretaria del Colegio, señora Carlota Badillo Vadi.